



Dienstag, 28. März 2017

Kunden im Geschäftsfeld IT

Unser Kunde: die Landesverwaltung NRW

Wir sind der zentrale IT-Dienstleister des Landes Nordrhein-Westfalen. Unsere Leistungen im Geschäftsfeld Informationstechnik richten sich deshalb in erster Linie an die Behörden und Einrichtung der Landesverwaltung. Neben der Staatskanzlei, den Ministerien und den diesen nachgeordneten Bereichen können auch der Landtag NRW und der Landesrechnungshof unsere Leistungen in Anspruch nehmen.

Kommunale Kunden

Einige unserer Dienstleistungen bieten wir auch den nordrhein-westfälischen Kommunen an. Sie können etwa unser landesübergreifendes Beihilfeverfahren nutzen.

Statistischer Verbund

Für die statistischen Ämter des Bundes und der Länder entwickeln und betreiben wir gemeinsame IT-Fachverfahren für die Erhebung und Aufbereitung amtlicher Statistiken.